



## Medienmitteilung 23/2020

### Gemeinderat Wollerau: Keine Änderung bei der Ressortzuteilung

**Die Ressortverteilung im Gemeinderat Wollerau erfährt für die Legislatur 2020–2022 keine Änderung. Werner Imlig bleibt Vizepräsident des Gemeinderates.**

**Der Gemeinderat hat Priska Hegner zur neuen Teamleiterin Betriebsunterhalt gewählt.**

Im Gemeinderat Wollerau hat es nach den Wahlen vom 17. Mai 2020 keine Veränderungen gegeben. Die zur Wiederwahl stehenden Mitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt. Am Donnerstag, 2. Juli, hat der Gemeinderat die Verteilung der Ressorts vorgenommen. Dabei kam es zu keinen Wechseln.

Die Ressortverteilung für die Legislatur 2020 bis 2022 präsentiert sich wie folgt:

- Präsident / Ressort Präsidiales: Christian Marty
- Säckelmeister / Ressort Finanzen: Marco Steiner
- Ressort Bildung: Franziska Zingg
- Ressort Gesellschaft: Michael Hess
- Ressort Hochbau: Alexander Beeler
- Ressort Liegenschaften / Sicherheit: Werner Imlig
- Ressort Tiefbau / Umwelt: Reiner Gfeller

Vizepräsident des Gemeinderates ist weiterhin Gemeinderat Werner Imlig.

### Priska Hegner neue Teamleiterin Betriebsunterhalt

Am 31. August 2020 wird der jetzige Teamleiter Betriebsunterhalt Rolf Suter pensioniert. Die Abteilung Liegenschaften / Sicherheit setzt bei seiner Nachfolge auf eine interne Lösung. Neue Leiterin des Teams wird per 1. September 2020 Priska Hegner. Priska Hegner befindet sich aktuell in der Ausbildung zur Hauswartin mit eidgenössischem Fachausweis. Ihre Stellvertretung übernimmt Stefan Dürst, der per 1. Januar 2021 Koordinator Unterhalt Aussenanlagen wird. Die Funktion als Berufsbildner / Verantwortlicher für die Lernenden übernimmt Mario Crncec. Der Gemeinderat freut sich ausserordentlich, dass Priska Hegner bereit ist, die Verantwortung als Teamleiterin zu übernehmen. Ein Dankeschön geht auch an die weiteren Teammitglieder für ihr Engagement. Ein spezieller Dank sei bereits jetzt Rolf Suter für seinen langjährigen Einsatz ausgesprochen.

### Komeil Hamed neuer Hauswart

Durch die Neuorganisation im Bereich Betriebsunterhalt wurde eine Stelle als Hauswart/in ausgeschrieben. Der Gemeinderat hat auf Antrag der Abteilung Liegenschaften / Sicherheit Komeil Hamed zum neuen Hauswart gewählt. Komeil Hamed schliesst in diesen Tagen seine Lehre als Fachmann Betriebsunterhalt Werkdienst bei der Gemeinde Wollerau mit Erfolg ab. Er wird per 10. August 2020 das Hauswart-Team verstärken.

### Janine Elmer neue Sachbearbeiterin Gesellschaft

Der Gemeinderat hat auf Antrag der Abteilung Gesellschaft Janine Elmer zur neuen Sachbearbeiterin Gesellschaft gewählt. Janine Elmer hat ihre Ausbildung als Lernende Kauffrau Profil E auf der Gemeinde Wollerau soeben erfolgreich abgeschlossen. Ab Mitte August wird sie in einem 100-Prozent-Pensum angestellt sein.

3. Juli 2020 / Gemeinde Wollerau